

Países en desarrollo aumentan sus reservas

Washington, mayo 5. (UPI). El Departamento de Tesorería informó hoy al Congreso que los países en desarrollo lograron el año pasado mejorar su situación de la deuda externa y aumentar sus reservas monetarias.

En su cuarto informe anual al Congreso, la Tesorería indica que los países en desarrollo no productores de petróleo lograron reconstruir sus reservas monetarias al nivel que tenían en 1973, cuando comenzó la crisis energética provocada por los drásticos aumentos de los precios del petróleo. El informe arroja luz sobre la muy discutida deuda externa de las naciones más pobres, que desde 1973 dedican una gran parte de sus

recursos para costear la compra de energía. Así, dice el informe que el déficit del agregado de la cuenta corriente (menos las transferencias oficiales) de las naciones no miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), declinó de 26.000 millones de dólares en 1976 a unos 23.000 millones en 1977. (La cuenta corriente es la suma de todas las transacciones y transferencias externas de una nación).

Préstamos

Los préstamos a mediano y largo plazos de los países en desarrollo no exportadores

— Pasa a la página 63 —

Cruentos choques de unidades de ONU y fuerzas libanesas

Beirut, mayo 5. (AP). El comandante de las Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas, Emmanuel Erskine, de Ghana, y el jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, sostuvieron hoy conversaciones para buscar una fórmula de paz entre las fuerzas de la ONU y las guerrillas en el Líbano Meridional. Erskine se trasladó en helicóptero desde su sede en la aldea libanesa de Nakura, en el mantuvieron una breve reunión sur, hasta el caserío de Sabra, antes del mediodía, en las afueras de Beirut. Los dos

— Pasa a la página 89 —

Terence Todman es nombrado embajador de E. U. en Madrid

Madrid, mayo 5. (DPA). El gobierno español concedió ya el nombramiento al nuevo embajador estadounidense en Madrid, Terence A. Todman, de 52 años. Wells Stazler, su predecesor inmediato en el cargo, salió ayer de Madrid en dirección a su patria. Todman, de color y oriundo de las Islas Virgenes en el Caribe, había ocupado el cargo de embajador en varios países africanos y desde enero del pasado año era el director del Departamento para Latinoamérica del Ministerio del Exterior.

Todman está considerado como un embajador "duro" y en Madrid se le relaciona con los

— Pasa a la página 89 —

Bolsa supera tres días de pérdidas

Nueva York, mayo 5 (AP). La Bolsa superó hoy tres días de sesiones perdedoras para lograr la recuperación engebezada por los títulos petroleros.

Las transacciones fueron numerosas.

Las principales acciones petroleras ganaron terreno al circular noticias de que actividades de prospección de Continental Oil frente a la costa de Nueva Jersey habían encontrado formaciones ricas "muy prometedoras".

Funcionarios de Continental Oil dijeron más tarde que la declaración "era prematura y ocasionaba confusión".

Pero el mercado continuó con su tendencia ascendente.

El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 4,68 puntos para cerrar a 829,90.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras por margen de 21 en el mercado de

— Pasa a la página 89 —



MANIFESTACION. Madrid, mayo 5 (AP). Millares de mujeres madrileñas se manifestaron masivamente en el centro de la capital, para exigir el control de la natalidad y el libre uso de contraceptivos. "Un niño deseado es un niño feliz", expresa uno de los carteles.

España debate constitución que limitaría los poderes

Madrid, mayo 5. (AP). Después de meses de preparativos, el Parlamento comenzó hoy a debatir una nueva Constitución que limitaría los poderes tanto del rey como del primer ministro y garantizaría los derechos civiles. No se espera, sin embargo, que la nueva Constitución, que declara que "el Estado español es una monarquía parlamentaria", sea aprobada hasta fines de este año después de un referéndum nacional.

Considerando que la nueva Constitución ha sido redactada por una comisión constitucional, dominada por el partido centrista de gobierno del primer ministro Adolfo Suárez y por la oposición socia-

lista, su aprobación por la Cámara de 350 escaños parece asegurarse, dijeron los líderes de la Asamblea.

Vaticinaron empero que habrá acalorados debates en torno a los derechos de sindicatos y patronos.

— Pasa a la página 63 —

Tropas sudafricanas cruzan Angola y atacan a guerrillas

Windhoek, África Sudoccidental, mayo 5. (AP). Tropas sudafricanas respaldadas por aviones cruzaron la frontera de Angola y lanzaron un ataque contra "bases guerrilleras", mientras el gobierno angoleño los acusó de atacar campamentos de refugiados y causar numerosas bajas civiles. El gobierno blanco sudafricano dijo que había atacado varias

bases en Angola de la Organización del Pueblo del África Sudoccidental (SWAPO) y haber causado numerosas bajas guerrilleras pero el gobierno angoleño denunció que las tropas sudafricanas atacaron un campo de refugiados, 240 kilómetros dentro de territorio angoleño.

"The Johannesburg Star" dijo que el ataque fue el mayor lanzado por Sudáfrica en Angola desde 1975, cuando Pretoria intervino con tropas en la guerra civil contra el gobierno marxista de ese país.

— Pasa a la página 34 —

Mundo podría verse en guerra termonuclear afirma Brezhnev

Bonn, mayo 5. (AP). El presidente soviético Leonid Brezhnev advirtió hoy que a menos que la carrera armamentista entre el Este y el Oeste sea detenida, el mundo podría verse envuelto en una guerra termonuclear. En su entrevista de dos horas y media con el canciller Helmut Schmidt, en el segundo día de su visita de cuatro a Alemania Occidental, el dirigente soviético calificó el desarme como la "cuestión política más urgente" que encarará el mundo, dijeron los asesores del dirigente a los periodistas.

Brezhnev afirmó que la carrera armamentista va a mayor velocidad que los esfuerzos este-oeste dirigidos al desarme y reiteró su oferta de concertar un

pacio de renuncia recíproca a la fabricación de la bomba de neutrones.

Leonid Zamyatin, vocero de Brezhnev, expresó que el líder soviético comunicó a Schmidt que "subsiste el peligro de una guerra termonuclear" a menos que la carrera armamentista sea detenida.

— Pasa a la página 23 —



SE ENTREVISTAS. Washington, mayo 5 (AP). El senador demócrata Edward Kennedy, se reunió con Isabel Letelier y Michael Moffitt, poco antes de hablar en el Senado acerca de Chile. El esposo de

la primera, Orlando Letelier, y la esposa del segundo, perecieron al estallar una bomba en el auto en que viajaban.

al cerrar la edición